

BERITA TERBARU

SCAN AND GO Supermarket Buka Gerai Kedua di Bali

Ray - BERITATERBARU.CO.ID

Jan 27, 2023 - 17:04



SCAN AND GO komitmen bantu salurkan produk UMKM

KARANGASEM - Setelah hadir di Kota Padang, Denpasar, dan Bekasi, toko SCAN AND GO membuka gerai terbaru di Karangasem. Toko SCAN AND GO Karangasem ini akan menjadi toko SCAN AND GO kedua di pulau Bali.

Kehadiran SCAN AND GO Karangasem ini secara langsung juga ikut

mendukung program pemerintah untuk meramaikan kembali wisata di Indonesia khususnya di pulau Bali. Dengan mulai ramainya kawasan wisata di Bali, kebutuhan makanan dan minuman bagi penduduk asli maupun wisatawan tentu juga akan meningkat, sehingga pertumbuhan ekonomi diperkirakan akan menunjukkan tren positif di masa depan.

Mengawali tahun 2023, tepatnya 26 Januari 2023, SCAN AND GO meresmikan gerai ke-empat di Indonesia.

Berlokasi di Desa Duda, Selat, Karangasem, gerai Supermarket dan Apotek yang mengusung teknologi digital ini menjanjikan pengalaman belanja offline maupun online.

“SCAN AND GO menyediakan dua opsi berbelanja. Pelanggan dapat memilih cara berbelanja sesuai kenyamanan yang diinginkan,” ujar Chief Executive Officer SCAN AND GO Agung Tianara (Alla).

Opsi pertama, pelanggan dapat datang ke toko di Karangasem, bertransaksi seperti biasa dengan pembayaran di Kasir. Lalu opsi kedua, jika pelanggan tidak memiliki banyak waktu luang, pemesanan dapat dilakukan dimanapun, alias secara online melalui aplikasi di HP.

Setelah itu, barang akan diantarkan ke rumah atau dapat diambil langsung di toko (self-pick up).

Selain memberikan pengalaman belanja online dan offline, SCAN AND GO berkomitmen menyediakan produk kebutuhan rumah tangga, kosmetik dan kesehatan yang berkualitas.

SCAN AND GO juga secara rutin mengadakan promosi menarik, yang berlaku online (melalui aplikasi) maupun offline (di toko). Informasi promosi dapat dilihat pada media sosial resmi di Instagram @scanandgo.id.

Dengan kemudahan dan kenyamanan berbelanja yang ditawarkan, Supermarket & Apotek SCAN AND GO siap menjadi pilihan tempat berbelanja baru yang dapat diandalkan seluruh keluarga khususnya di Karangasem.

Pada peresmian toko di Karangasem yang dihadiri oleh para pejabat dan pemangku adat di desa tsb, SCAN AND GO yang diwakili oleh Regional Manager Scan And Go Bali, Ayu Surya juga memberikan Dana Punia kepada Desa Adat Duda senilai Rp50,0000,000 (lima puluh juta rupiah). Donasi ini diberikan untuk mendukung kegiatan UMKM yang bertujuan meningkatkan ekonomi di Desa Duda.

Sehubungan dengan pemberdayaan UMKM ini, SCAN AND GO juga berkomitmen untuk membantu penjualan produk UMKM tsb di gerai SCAN AND GO Karangasem dan Denpasar. Kedepannya, SCAN AND GO berharap UMKM Desa Duda dapat berkembang semakin baik sehingga dapat turut meningkatkan kesejahteraan ekonomi masyarakat di Desa Duda. (hd)